

美しい心と強い体でよく考え夢と目標を実現する子

かしこい子 あたたかい子 たくましい子



知風

小熊小学校学校だより

第 10 号

令和7年2月20日



《1月・2月の行事や活動》

○第3回命を守り切る訓練（1／20）

今回の訓練は、「いつ災害が発生しても、児童自らの力で避難行動ができる」ことをねらいとして、児童には非通知で行いました。

避難した後は、防災備蓄倉庫の中にある物について、必要性や使い方等を一つ一つ丁寧に説明をしていただきました。また、体育館内では、各学年部で実際に地震体験をし、どんな姿勢で、潜った机のどこをつかむと、最も体が安定するののかということをお教えいただきました。

本校は、毎回の訓練に小熊・新生防災会の方のご協力が得られ、児童の防災教育の充実が図られており、大変恵まれています。防災会の方から、今後、更に訓練の内容や方法を工夫していき、先進的なモデルとして行っていけるとよいというご助言をいただきました。



○チャレンジ大縄大会（1／21）

体育委員会が中心となって、全校でチャレンジ大縄大会を行いました。約10日間の練習期間でしたが、期間中は、どの学級も練習の仕方や作戦について話し合い、中休み・昼休みを使って練習に励みました。練習中の「ハイ、ハイ。」という掛け声や「いいよ。大丈夫。ドンマイ。」といった励ましの声が運動場に響き、日に日に学級の団結が高まっていくのがわかりました。

当日、最高記録を出せて大喜びする姿にも、悔しい気持ちながらも、やりきったという表情にも、今までの取組の中で仲間と深めた絆と充実感が表れていました。大会後も、記録更新をめざして練習を続ける学級もありました。この大会に向けての取組は、学級を大きく成長させるものになったと思います。

「チャレンジ大縄大会」の結果は、岐阜県の「チャレンジスポーツ in ぎふ」のトップページでご覧いただけます。（今年度の結果は現在集計中）



○1・2年生さつまいも感謝の会（2／6）

1・2年生が、さつまいもの苗植えや収穫でお世話になった東小熊の南谷様や東小熊老人クラブの方に感謝の気持ちを伝えるための会を行いました。

元気一杯に校歌を歌い、一人一人が気持ちを込めて書いたメッセージカードをお渡ししました。

毎年、1・2年生がお世話になっている活動ですが、これも地域の方のご協力のお陰です。ありがとうございます。



○今年度最後の授業参観（2／3， 7）

各学年が今年1年間がんばってきたことやこだわってきたこと（聞き方、話し方、交流、ICTの活用）の様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。子供たちは、学習面も生活面も仲間との活動を通して、大きく成長したと思います。

現在は、「6年生を送る会」「知風まつり」、6年生は「卒業式」に向けて、一生懸命に取り組んでいます。こうして、一つ一つめあてに向かって頑張っていくことが、次の学年への大きなステップになると思います。

ご家庭でも、学年末に向けて頑張る子供たちに、励ましと見守りをお願いいたします。